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En Ciudad Real, iendo la diez horas y cua
r nta cinco minutos del día nueve de sep
ti mbre de mil noveciento ochenta y dos, en 
I S1\lón de Actos del Palacio Provincial y bajo 

la Pre id ncia del Ilmo. Sr. D. Eloy Sancho 
García, e reunieron los eñores Diputados y 
funcionarios que al margen se relacionan con 
el fin d celebrar sesión extraordinaria del Ple
no de ta Excma. Diputación Provincial, con
vocadq xpr samente por razón de la urgencia 

n tratar vario de los a untos objeto de la con
vocatoria. 

Con carácter previo a la consideración de 
lo a unto a tratar, por la Presidencia se dio 
la bien enida a los señore Diputados, tras las 
vacaciones veraniegas, reanudándose a í las ac
tividad s corporativas. 

Con l mi mo carácter previo la Presidencia 
propu o y así se aceptó unánimemente, que 
con t en acta y se testimonie a los interesa
do , el más profundo sentimiento de pésame de 
e ta Excma. Diputación provincial, con motivo 
del faecimiento en el pa ado mes de agosto, 
del padr del Diputado provincial don Anasta-
io Lóp z Ramírez de la madre del Oficial 

Ma or, don Francisco Palomares Muñoz. 
Como el número de señores a istente con s

ti tu e ma oría suficiente para adoptar válida
men t toda c1a e de acuerdo , por la Presiden
cia declaró abierto público el acto, pa-
ándo e a tratar de 10 él unto comprendidos 

en el iguiente 

ORDEN DEL DIA 

l.- BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION 
ANTERIOR, APROBACION' SI PROCEDE. 

Cono ido el borrador del acta d la sesión 
ant rior, ordinaria celebrada el dia 30 de juJio 
d l pr nt año, por el eñor López Ramírez, 

formuló reparo a lo r flejado en el punto 
27 d dicha e ión, cu o epígrafe e «ACUER
DO E RELACIO CO PLA ES PROVIN
CIALE », a.l advertir que en acta se consigna 
la parte di positiva de dicho acuerdo, sin re
fl jar I debate habido con motivo de la ex
plicación de voto de los diferen tes grupos po
lítico que int gran la Corporación. R conoci-
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do así como tal omisión, que procede subsanar 
(como se hace a continuación), en cuanto al 
resto fue aprobado por unanimidad. 

A efectos de subsanación d la omisión de 
tal debate y explicación de voto, e adiciona 
lo siguiente: 

"Por la Secretaría se dio I tura, n IOn 

celebr1\da el día 30 de julio de 19 2, al dictamen 
de la Comisión de Gobierno n relación con el 
punto 27 de su convocatoria, que reza bajo el 
epígrafe de «ACUERDOS E k.t:LA 1 ON 
P.LANES PROVINCIALES », pr guntándose por 
la Presidencia si se aprobaba dicho dictamen, 
produciéndose con carácter pr vio a la re olu
ción la intervención de don Ana ta io López 
Ramírez, quien e manifestó en contra de la 
forma de elaborar lo Plan Provinciales y 
sus modificaciones, diciendo que a la Pre iden
cia de la Corporación no le costaría trabajo 
avisar con un mínimo de an telación al Grupo 
Socialista, a fin de que alguno de u miem
bros interviniera en esa elaboración para ver 
si se plasmaban, de conformidad por ambas 
parte , las reales necesidade d la provincia. 

Continuó diciendo que, el Grupo Socialista 
había examinado el Libro de p ticiones resul
tándoles chocante que, no onstaba olicitud 
de Ciudad Real desde 1979, ni tampo o de Al
coba de los Monte (amba incluída on obras 
en esta ocasión), mientras ha cinco pu blos 
que sí lo han hecho no se l s inclu , pre
guntándose el por qué d ello. Significó la falta 
de una Memoria en la propu ta, in aber la 
causa, además de no conocer si e cu nta con 
los proyectos de la obra , por lo qu e timó 
que habíq poca programación; ap Jó a la res
ponsabilidad de todos los miembro de la Cor
poración para que, en ta modificación de 
Planes provinciaJe ,no e inclu an obras co
mo las previstas para Ciudad Real í en cam
bio 11\s de Fuente el Fresno, Villarrubia, Gra
nátula Torralba d Calatra a . 

En cuanto a lo r man nte di ponibl en 
el Plan Esp cial de Zona d lo dijo 
que, sí ha voluntad política, cr e que la 
ha , se podría dar olución al aba tecimiento 
de agua de Almadén, pu han ontactado con 
los Técnicos han comprobado la i tencia 
de agua, por lo que continuaban trabajando, 
con unos 500 metros cúbico dí1\ , p ro no en 
un solo punto de captación o ondeo, ino en 
vario, que ha qu enJazar con la con iguien
tes obras, y si no se deja con ignado crédito 
para ello suficientemente, cuando en pti m
bre haya de hacerse el enlace no podrán rea
lizar e las obrqs por fal ta de crédito. 

Concluy diciendo qu habían tenido poco 
plazo para estudio de esta propue .. ta, por lo 
que pedía u ampliación. 

Contestó la Pr id ncia diciendo que, admi
tía la réplica del portavoz d I Grupo Socialista, 
pero que la admitiría mejor i lo h cho no re -
pondiera a una terribl realidad, cual e la 
premura y urgencia en atend r re 01 er mu
cho casos de nec idad, cada uno on u ca-
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